



COMITE MEDITERRANEEN DES LUTTES ASSOCIEES
MEDITERRANEAN COMMITTEE OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES



Rapport activité 2021

Assemblée Générale 25 Juin Oran

Rapport d'activité

Chers amis,

C'est à mon tour de vous dire combien je suis heureux de vous retrouver aujourd'hui à Oran pour cette Assemblée Générale qui verra la mise place d'une nouvelle équipe au Conseil d'Administration de notre Comité.

Une étape aussi pour moi qui a participé à la création de ce comité à PEKIN le 14 aout 2008, par 13 pays.

Quatorze ans déjà, j'en ai assuré la Présidence puis le secrétariat générale.



Le comité
Méditerranéen des LL



CMLA Beijing
2008.pdf

Ce Comité est née d'une belle ambition réunir les fédérations du bassin méditerranéen sur des valeurs de partage, de l'Olympisme et cultures pour ces territoires baignés par cette méditerranée berceau de nos civilisations.

Avant de faire un rappel des actions conduites en 2021, je tenais à revenir sur certains sujets que j'espère le CA qui sortira de cette journée prendra en compte dans ces réflexions :

- La nécessité de créer une nouvelle dynamique pour ce comité qui réunit des fédérations des trois continents.
- Comme l'a proposé un de nos membres revoir la formule de notre championnat par exemple un style Homme alterné chaque année et le style Femme (Freestyle et Woman style, Greco-roman et woman style), d'inviter chaque année une fédération hors du bassin méditerranée à participer à ce championnat, mettre l'accent sur la jeunesse.
- Dynamiser la coupe de la méditerranée par équipe féminine en la faisant évoluer vers une Coupe Méditerranéenne par équipe mais mixte, voir l'ouvrir vers un championnat des grandes Cités du bassin Méditerranéen. Nous remercierons **Teresa Méndez** pour son investissement sur ce sujet.
- Renforcer la démarche des camps de la méditerranéen ouvert aux jeunes en associant comme cela avait été proposé par le Dr Ioannis Barbas formation, préparation, découverte sous forme d'enseignement avec la collaboration d'universitaire et pourquoi pas comme Université ou Académie de Lutte de la Méditerranée.
- Un dernière réflexion nous ouvrir sur un partenariat avec des entreprises privés, il est indispensable. J'ai commencé a travailler dessus avec notre assistante stagiaire mais cela demande un investissement pour des outils de communication plus performant et se faire accompagner par des agences de communication. Je n'oublierai pas notre **ami Rajko Baltic** qui c'est occupé de ce sujet dès le début en associant un club partenaire de Serbie (en mettant en place le CMLA BUSINESS Club avec comme Président Slobodan Bata Petrovic), mais nous n'étions pas prêt.



Je voudrais aussi remercier les fédérations qui ont participé et animé notre comité.

Dans le cadre de l'animation je pense aux organisations institutionnelles comme les Conseils d'administrations et les assemblées Générales. Je pense à la **Grèce, l'Algérie, la Tunisie, la Serbie, le Monténégro, l'Espagne, la Principauté de Monaco, la France et le Portugal.**

Je n'oublierai pas la **Turquie** qui a organisé notre 1ère assemblée, qui a lancé la démarche d'accompagnement, de solidarité en prenant en charge des fédérations et a organisé notre 1^{er} championnat à Istanbul avec le soutien de leurs immenses champions.

Pour le championnat de la méditerranée qui demande un investissement important des fédérations ainsi que leur autorité de tutelle que nous remercions, je pense à la **Turquie, le Monténégro, la Serbie, l'Algérie, la Tunisie mais aussi la Grèce et l'Espagne** qui auront organisé deux fois le championnat.

En souhaitant que **l'Egypte** puisse tenir le challenge d'une organisation réussie. Nous devons soutenir sa candidature.



Dans l'ensemble toutes les fédérations ont participé au moins une fois à ce championnat .

Nous avons essayé de soutenir les fédérations qui en avaient le besoin, peut-être est-il nécessaire d'amplifier ces actions de solidarité, d'accompagnement et de fraternité en prenant en charge des représentants de ces fédérations.



Je voudrais aussi souligner le travail que fait notre Président **Pedro Silva** membre de l'Union UWW qui est important. Il participe aux travaux du CIJM sur les Jeux méditerranéens et comme moi, il vous en parlera, pour plus de crédibilité, de reconnaissance cela passe par une participation sans faille à notre championnat de la Méditerranée.

Nous féliciterons aussi nos représentants au bureau de l'UWW, **Rodica Yaksi, Fouad Meskout, Pedro Silva, Lucio Caneva** et j'aurais une pensée pour **Michel Dusson SG de la fédération Internationale** qui nous a soutenu dans la création de cette entité. Je n'oublierai pas notre président de la fédération internationale UWW qui nous a accompagné très tôt dans le fonctionnement du Comité, **Mr Nenad Lalovic.**

Le CMLA compte sur leur soutien.

Cette année 2021, malgré l'impact de la pandémie, des contraintes sanitaires et économiques nous avons pu avec le soutien de la fédération hellénique mettre en place notre grand rendez-vous à Xanthi .

Nous avons pu tenir notre championnat de la méditerranée, notre coupe de la méditerranée par équipe féminine, notre assemblée générale et notre camps de formation et d'entraînement. Nous avons aussi édité un numéros de la newsletter et animé notre page Facebook. Ces deux outils de communications ainsi que la page Méditerranée sur le site internet de l'UWW sont indispensables et assure le lien et la diffusion des informations entre nous.



MEDITERRANEAN
CHAMPIONSHIP

COMITE MEDITERRANEEN DES LUTTES ASSOCIEES
MEDITERRANEAN COMMITTEE OF ASSOCIATED WRESTLING STYLES



newsletter N°13
07-10-2021 ds.pdf

Pour plus de détails je vous renvoie à la lecture du rapport « Activity Plan and Budget 2021 ».



4
CMLA_PLAN_2021_AG

Mesdames, Messieurs, je vous remercie pour votre écoute, j'ai été très satisfait et heureux de partager la vie de cette association, j'en garderai des souvenirs forts, de magnifiques moments de rencontres, d'échanges et un enrichissement personnel.

Merci à vous tous, merci aux membres des conseils d'administrations successifs qui m'ont accompagnés et fait confiance

Je compte maintenant sur chacun d'entre vous, sur votre engagement, votre solidarité comme le précisez déjà en 2012 par cette poignée de main notre logo des championnats et sur vos idées, afin que nous puissions en tirer le meilleur parti au service du CMLA.

Nous pouvons être fier du travail entrepris depuis bientôt quinze ans, nous devons aujourd'hui être encore plus ambitieux afin d'aller plus loin au service de la famille sportive méditerranéenne avec laquelle nous partageons nos valeurs enracinées dans l'histoire.



Bien amicalement

Didier Sauvaire
CMLA Aout 2008 – Juin 2022



Activity Report

Dear friends,

It is my turn to tell you how happy I am to meet you today in Oran for this General Assembly which will see the establishment of a new team on the Board of Directors of our Committee.

A step also for me who participated in the creation of this committee in BEIJING on August 14, 2008, by 13 countries. For fourteen years already, I served as its President and then as its General Secretary.



CMLA Beijing
2008.pdf

This Committee was born from a great ambition to bring together the federations of the Mediterranean basin on the values of sharing, Olympism and cultures for these territories bathed by this Mediterranean cradle of our civilizations.

Before giving a reminder of the actions carried out in 2021, I wanted to come back to certain subjects that I hope the Board of Directors that will emerge from this day will take into account in these reflections:

- The need to create a new dynamic for this committee which brings together federations from three continents
- As proposed by one of our members, to review the formula of our championship, for example an alternating Men's style each year and the Women's style (Freestyle and Woman style, Greco-Roman and Woman style), to invite each year a federation outside from the Mediterranean basin to participate in this championship, focus on youth
- Boosting the Mediterranean Cup by women's team by developing it into a Mediterranean Cup by team but mixed, or even opening it up to a championship of the great cities of the Mediterranean basin. We would like to thank **Teresa Méndez** for her investment in this subject.
- Strengthen the approach of the Mediterranean camps open to young people by combining, as had been proposed by Dr. Ioannis Barbas, training, preparation, discovery in the form of teaching with the collaboration of academics and why not like the University Academy of Wrestling of the Mediterranean.
- A final thought to open us up to a partnership with private companies, it is essential. I started to work on it with our trainee assistant but it requires an investment for more efficient communication tools and to be accompanied by communication agencies. I will not forget our friend **Rajko Baltic** who took care of this subject from the start by involving a partner club from Serbia (by setting up the CMLA BUSINESS Club with President Slobodan Bata Petrovic), but we were not ready.



I would also like to thank the federations that participated and facilitated our committee. In the context of animation, I am thinking of institutional organizations such as Boards of Directors and General Assemblies. **I am thinking of Greece, Algeria, Tunisia, Serbia, Montenegro, Spain, Monaco, France and Portugal.**

I will not forget **Turkey** which organized our 1st assembly, which launched the process of support, of solidarity by taking charge of the federations and organized our 1st championship with the support of their immense champions.

For the Mediterranean championship, which requires a significant investment from the federations as well as their supervisory authority, which we thank, I am thinking of **Turkey, Montenegro, Serbia, Algeria, Tunisia, but also Greece and Spain**, which will have organized the championship twice.

Hoping that **Egypt** can take the challenge of a successful organization. We must support his candidacy.

Overall all federations have participated at least once in this championship. We have tried to support the federations that needed it, perhaps it is necessary to amplify these actions of solidarity and fraternity by supporting representatives of these federations.

I would also like to emphasize the work done by our President Pedro Silva, a member of the UWW Union, which is important, he participates in the work of the CIJM on the Mediterranean Games and like me, he will tell you about it, for more credibility, recognition, that goes without through flawless participation in our Mediterranean Championship.

We will also congratulate our representatives at the UWW office, **Rodica Yaksi, Fouad Meskout, Pedro Silva, Lucio Caneva** and I would have a thought for **Michel Dusson** SG of the International Federation who supported us in the creation of this entity. I will not forget our president of the international federation who accompanied us very early in the functioning of the Committee, **Mr Nenad Lalovic**. The CMLA counts on their support.

This year 2021, despite the impact of the pandemic, health and economic constraints, we were able with the support of the Hellenic federation to set up our big meeting in Xanthi.

We were able to hold our Mediterranean championship, our Mediterranean cup by women's team, our general assembly and our training and training camps.

We also edited a number of the newsletter and animated our Facebook page.

These two communication tools as well as the Mediterranean page on the UWW website are essential and ensure the link and the dissemination of information between us.





newsletter N°13
07-10-2021 ds.pdf

For more details, I refer you to the "Activity Plan and Budget 2021" report.



4
CMLA_PLAN_2021_AG

Ladies and gentlemen, thank you for listening, I was very satisfied and happy to share the life of this association, I will keep strong memories, wonderful moments of meetings, exchanges and personal enrichment.

Thank you to all of you, thank you to the members of the successive boards of directors who accompanied me and trusted me

I am now counting on each of you, on your commitment, your solidarity as already specified in 2012 by this handshake our logo of the championships and on your ideas, so that we can make the most of them in the service of the CMLA.

We can be proud of the work undertaken for almost fifteen years, today we must be even more ambitious in order to go further in the service of the Mediterranean sporting family with which we share our values rooted in history.



Sincerely

Didier Sauvaire
CMLA August 2008 – June 2022